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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

(Padre Jonas da o testemunho sobre a comunidade 
Canção Nova)

”..Deus não me deu profisionais, Deus me 
deu jovens com uma tremenda boa vontade, com 
um desejo de santidade..com desejo de servir a 
Deus, de querer servir a Deus e não saber como 
fazer. Eu vi realmente jovens decididos a servir a 

Deus..

..Nos iamos estudando a bíblia, de maneira 
muito espiritual, colhendo dela o que ela tem de 
essencial, o nectar. Iamos colhendo como a abelha 
vai e colhe, nos iamos colhendo, nos alimentando e 
armazenando igualzinho a abelha.

      ..eu quero ser uma bíblia, ..onde as 
pessoas leiam na minha vida talvez a bíblia que eles 
não tenham, quero!Quero mesmo! Quero que todo 
católico tenha a bíblia na mão! E vou lutar pra 
que todo católico tenha a bíblia na mão. Mas, mais 
do que isso, quero que qualquer pessoa mesmo 
sem ser cristã..veja o que esta na Palavra de 
Deus!

..nos somos uma comunidade de 
consagrados, e o segredo de tudo isso esta na 
nossa consagração, esta no nosso empenho, esta 
na nossa fidelidade..”

Padre Jonas Abib (Canal Canção Nova Play / 
Youtube: “Jonas Abib Documentário – Parte IV”)

Deus é fonte de toda verdade. Sua Palavra é 
a verdade. (2465)

Em Jesus Cristo, a verdade de Deus se 
manifestou plenamente. Cheio de graça e verdade, 
Ele é a “luz do mundo”(Jo 8,12), é a verdade. 
Aquele que crê nele não permanece nas trevas. O 
discipulo de Jesus permanece em sua palavra para 
conhecer “a verdade que liberta”(Jo 8,32) e 
santifica. 

Seguir Jesus é viver do Espirito da Verdade 
que o Pai envia em seu nome e conduz a toda 
verdade (Jo 16,13). (CIC 2466)

O homem tende naturalmente a verdade. É 
obrigado a honra-lá e testemunha-la..(CIC 2467/CIC 2469)

A verdade como retidão do agir e da palavra 
humana tem o nome de veracidade, sinceridade ou 
franqueza. A verdade ou a veracidade é a virtude 
que consiste em se mostrar verdadeiro no agir e no 
falar, evitando a duplicidade, a simulação e a 
hipocrisia. (CIC 2468) 

O discipulo de Cristo aceita “na verdade”, isto 
é, na simplicidade de uma vida conforme o exemplo 
do Senhor, permanecendo em sua verdade. “Se 
dissermos que estamos em comunhão com Ele, mas 
caminhamos nas trevas, estamos mentindo e não 
praticamos a verdade” (1 Jo 1,6). (CIC 2470)

  (Catecismo da Igreja Católica) 
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste
livro”. Ap(22,7)
Casa de Israel é um folheto que nasce da importância de nos prepararmos, prepararmos
as comunidades e todo o povo de Deus para a segunda vinda de Jesus Cristo nosso
Senhor. Preparando e organizando material que ajude a refletir e agir sobre essa
realidade que se aproxima. 

A fé no Deus verdadeiro, ou seja em Jesus é a verdade, Nele esta toda verdade. O caminho certo que
Deus nos dá para chegar ao céu, no entanto muitos cristãos, não conhecem bem a sua fé. Vão a missa, ouvem
a palavra de Deus e participam, mas as vezes não entendem. 

O resultado disso é que quando nós ficamos na superficie da fé não estamos prontos para superar as
provações e tentações, como diz a carta dos apóstolos aos Hebreus.
“A julgar pelo tempo, já deveriam ser mestres! Contudo, de novo necessitais que alguém vos ensine os
primeiros rudimentos da Palavra de Deus.” (Hb 5,12)

O que nos faz fortes na caminhada é a nossa comunhão com Deus, e quem se alimenta apenas de leite
não amadureceu e não tem discernimento entre o bem e o mal. Quando vem uma dificuldade fica mais inclinado
a ligar a televisão e ver um filme que possa faze-lo esquecer do problema. O problema é que os problemas não
se resolvem assim. Se procurarmos ler e buscar na Palavra de Deus a resposta com certeza vamos saber o que
fazer em qualquer situação.

Vamos a missa pelomenos todos os domingos, mas será que procuramos compreender o que Deus fez por
nós? Quando deu sua vida por nós? Não somos antropófagos então porque nos alimentamos do corpo de
Cristo? 

Deus elegeu um povo, para ser o seu povo, e seu povo conhecendo Deus(Ez 36,23), levar a Palavra de
Deus ao mundo. O mundo sem Deus ia mal, a criatura humana na sua criação habitava com Deus, mas fez o que
é mal aos olhos de Deus e não pôde ficar mais em sua presença, pois Deus é Santo. Mas Deus não desistiu de
nós e pensou em um plano de amor e salvação para humanidade.

E começou esse plano com o seu povo, Israel, mas o povo de Deus ainda estava aprendendo o que
agrada a Deus e pensava agradar Deus com sacrificios de animais para que Deus pudesse perdoa-lo.   Deus
então precisou de tempo para fazer com que o seu povo compreendesse, que o que agrada a Deus não é o
sacrifício de animais(Sl 50,12-15;23), mas que o homem se coloque na presença de Deus com sinceridade,
buscando reconcilhar-se com Deus no amor e na verdade.  

Jesus então vem até nós em pessoa e nos trás a sua Palavra, é perseguido, cruscificado, morto, e ao
terceiro dia ressucita. Jesus é Deus, com sua morte e ressureição continua a maneira de ensinar o seu povo.
Ele então ensina que não seria mais necessário o sacrificio de animais, pois Ele próprio é o sacrificio definitivo.

Os padres na celebração das missas então vivem novamente essa realidade, fazendo aquilo que Jesus os
ensinou a fazer, quando revivem o safrificio de Cristo, Deus se faz presente naquele pedacinho de pão. 

Nós então nos alimentamos do amor de Deus(1Jo 4,8), e nos alegramos com a misericórdia de Deus.
Como fazia o povo de Israel comendo o cordeiro que depois de sacrificado era assado, e os israelitas comiam.
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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

“Jesus lhes disse: Eu sou o pão da vida, quem vem a mim não terá mais fome, e quem crê em mim 
nunca mais terá sede” (Jo 6,35)


